
Protokoll: 

Rm Kübler fragt nach, ob in diesem Bereich ggfs. mehr Öffentlichkeitsarbeit gerade in Schulen oder 

Kindertagesstätten gemacht werden könnte. Weiter möchte Sie wissen, ob im Haushalt für das 

nächste Jahr mehr Mittel als bisher eingestellt sind. 

 

Herr Mader informiert, dass bereits viele Schulen in dieses Projekt involviert sind. Wichtig ist, dass 

man die Nistkästen nur an sinnvollen Plätze anbringt. Dies wird durch das Umweltamt immer vorab 

geprüft. Hier ist auch die Unterhaltung, Kontrolle und Reinigung der Nistkästen zu berücksichtigen. 

Weiter führt Herr Mader aus, dass keine zusätzlichen Mittel im Haushalt eingestellt sind.  

 

Rm Wilhelm gibt zu bedenken, dass verschiedene Vögel auch verschiedene Nistkästen benötigen. 

Weiter muss der Lebensraum um die Nistkästen herum auch genügend Nahrung für die Vögel bieten. 

 


